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22 期 前期保護者懇談会（5/14）のご報告 

  五月晴れの中、高校入学後初めての懇談会が開かれました。１５０人を超える大勢の保護者の皆さまに、 

ご参加いただきありがとうございました。クラス別懇談会では、先生を囲み歓談し交流を深めることがで

きました。どのクラスでも子どもたちが高校生活を満喫している様子をうかがうことができました。 

その後の全体会では、5 月 6 日のディキャンプのスライドが流れ、協力し合いカレーを調理している様子

や、楽しく盛り上がったクラス発表などを知ることができました。 

あいにく出席出来なかった方々や、他のクラスの様子も知りたい方へ、当日の概要をまとめました。 

 

 22Ａ 菅根先生・・地歴公民担当             22B 長谷見先生・・英語担当 

先生からは「すぐに仲良くなり、ディキャンプのクラス発    保護者 19 名の参加があり、自己紹介を兼ねて 

表では唯一ビデオ作品を創るなどとても良い雰囲気。このま   子どもたちの学校生活を楽しむ様子を和やかに 

ま、３年間過ごしてほしい」と嬉しいお言葉を頂きました。   語り合いました。先生からは 18 期生に比べて 

保護者からは家でのラインの時間が長く苦慮している。宿題   慣れるのが早いような気がする。決め事も早く 

が多くて大変な日もある。1 か月経ち少し疲れが見えている   みんな生き生きと仲良くやっている。 

など、話が出ました。ラインやＳＮＳなどの使い方にはくれ   学習面では、入学後、中学時より成績が下がる 

ぐれも留意してほしい。卒業生から 1 年次にもっと勉強すれ   子もいるのでスタディサポートなども利用して 

ば良かったとの声も聞くので、心に留めつつ体調に気を付け   ほしい。進学したい生徒には希望を応援して、 

て過ごしてほしい。との先生の回答でした。          指導していく。とのお話でした。 

 

         

22C 五十嵐先生・・情報担当 

          先生が怪我で入院治療中のため、20 期年次部の方が進行役でクラスに入ってくれました。 

五十嵐先生より、保護者の皆さまへお手紙でお言葉をいただきました 

         何か相談などある場合、メールでお願いします。とのことでした。 

         保護者の自己紹介の中で、お子さん本人の強い希望でこの学校に入学した子が多かった、 

         とのことでした。 

 

 22D 石井先生・・保健体育担当             22E 杉野先生・・数学担当 

  先生は部活引率のため欠席。20 期年次部の方が進行役で    先生は部活引率のため、欠席。20 期年次部の 

 クラスに入ってくれました。保護者 17 人の参加があり、    方が進行役で学校生活の 3 年間の流れなど話して 

自己紹介の後、子どもの悩み、学校生活についての質問など   くれました。保護者 19人の参加があり、先生に 

出し合って、話し合う形で進めました。                  お会い出来ずに残念という声もあがってました。                                     

  



 22F 北島先生・・英語担当 

 先生から自己紹介、クラスの様子のお話がありました。国際色豊かなとても明るく元気なクラスで 

子どもたちもコミュニケーションをとっている。忘れ物（ロッカーの鍵など）も多くなっているので、 

気をつけるようにとのことでした。 保護者からは英語力について、塾について、電子辞書について、 

ホームスティの受け入てについて、パートナー校に行くための基準について、などなど、多様な質問 

が出ていました。 

  

 

 22G 岡西先生・・国語担当 

  先生から、入学してから今までの様子、デイキャンプについてのお話し、そして、今疲れが出ている 

様子がみられるので、体調には気をつけてほしい。教科ごとに教室を移動するので忘れ物が多いようです。 

なるべく記名するように。欠席した場合、次に出席した時に担当の先生をたずねてフォローをするように。 

7 月～三者面談がありますとのお話でした。-保護者からは、みな楽しく通っている。ただ、行事等で 

多忙で学習が追いつかないとの悩みも。自由で選択が多いので多少の戸惑いも。 

国際文化コースなので英語が好きで入学した方多数。グローバルな人間になってほしい。との話がでて 

いました。 

 

 22H 片山先生・・英語担当            22J 星野先生・・理科担当 

 先生から、良く言えば元気、悪く言えばこどもっぽい。   クラスは男子 6 人女子 19 人のメンバー。 

キャンプではカレー作り、ダンスみんなで力を合わせて   自由で校則がない⇒やっていいこと、悪いこと 

頑張っていた。大学に近いが大学とは違う学校。ルール   があるのが怖い、自由を取り違えてはいけない。 

がない分自分で考えて行動を。3 年間でいろいろな体験   上級生の悪しきルール⇒何回まで休んで OK など 

をして力をつけてほしい。部活は自分の居場所ができる      後輩におしえる。履修で取ったのに授業に出ない。 

ので是非入ってほしい。とのお話でした。         学校の基本として取った授業にでること。国際科 

保護者からは、宿題が多い。90 分授業に慣れない。やり   として語学に力を入れている英検 2 級、準 1 級を、    

たいことが多すぎてどの部活に入ればよいのか悩む.     目指してほしい。夏休みにはオープンキャンパスへ        

どの話がでていました.                  行こうとの先生からのお話しがありました。 

                             保護者からは、留学に関する質問がでました。 

クラス懇談会の後、2 階食堂で全体の懇談会が開かれ いろいろな方法があるので相談してほしいとの 

ました。校長先生やパートナーズ会長のあいさつの後は、 ことでした。 

各クラス担任の先生からの自己紹介が。どの先生も個性 

的な方ばかりで話も面白く爆笑の連続でした。そして、  

クラス毎に先生を囲み、子どもたちに人気のローゼンボ    お知らせ！ 

アのサンドイッチを頂きながら歓談しました。          10 月に、後期懇談会を予定しております。 

どのクラスも終始楽しそうな笑い声であふれていました。    全体会、クラス毎の懇談会を行います。今回、    

                              出席された方はもちろん、欠席された方々も、 

★年次部からのお願い★              是非ともご参加ください！               

年次部のメンバーを引き続き、大募集中です！とくに     また、今回とは違った話が聞けるはずです。       

E ・Fクラスの方は一人もいなくて困っています。B,     詳しいことは決まり次第、オレンジペーパー 

G Hクラスも一人ずつなので、是非とも仲間に加わっ    にて、お知らせいたします。 

てください。参加できるときだけで OK です！ 

お手伝いいただける方は 22A 石黒まで！ 

megumiomoe@ezweb.ne.jp メールください！ 
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